

Ostschweizer Tischtennisverband: Seit 1938 im Einsatz für die Sportförderung

Tischtennis ist eine der populärsten Sportarten weltweit. Fast jeder hat schon versucht, den Gegner mit dem kleinen Kunststoffball an der Platte auszuspielen. Wie populär diese Sportart in der Schweiz ist, zeigt der Verkauf von ca. 10'000 Tischtennistischen pro Jahr. An offiziellen Wettkämpfen nehmen jährlich über 5'600 Spieler und Spielerinnen aus 275 Vereinen teil.

Solide Breite, starke Spitze

Der OTTV ist der grösste Regionalverband von Swiss Table Tennis (STT). Unter seiner Obhut stehen die Durchführung der regionalen Mannschaftsmeisterschaft der Damen und Herren, das Ranglistenturnier und die Ostschweizer Tischtennis-Einzelmeisterschaften (OTTM). Im OTTV sind 70 Tischtennisvereine mit mehr als 1300 lizenzierten Spielerinnen und Spielern vertreten.

Die Spitzenteams der Vereine spielen in den Nationalligen A, B und C. Regional veranstaltet der Verband eine Mannschaftsmeisterschaft mit sechs Ligen sowie Senioren und Nachwuchsmeisterschaften. Der OTTV wird durch die Generalversammlung der Delegierten sowie durch den Vorstand geführt. Für den Spielbetrieb ist die Technische Kommission verantwortlich.

Der Ostschweizer Tischtennisverband (OTTV) engagiert sich aktiv für den Tischtennissport in den Kantonen Zürich, Schaffhausen, Thurgau, St. Gallen, Appenzell Inner- und Ausserroden, Glarus, Graubünden sowie in den Bezirken Höfe und March des Kantons Schwyz, und dem Nachbarland Liechtenstein.

Eine Sportart, die fördert und fordert

Das Tischtennisspiel fördert Beweglichkeit, Koordinationsfähigkeit, Gleichgewicht, Reaktion und Schnellkraft. Das Verletzungsrisiko ist deutlich geringer als in vielen anderen Sportarten, da Beeinträchtigungen durch Einwirkungen des Gegners praktisch ausgeschlossen sind.



Tischtennis ist eine Sportart, die von der Kindheit bis ins Rentenalter betrieben werden kann. Sie ist bestens geeignet für Mädchen und Damen wie auch für Jungen und Herren.

Tischtennis gilt als das schnellste Ballrückschlagspiel der Welt. Auf einer Distanz von wenigen Metern rast der Ball mit Geschwindigkeiten von bis 180 Stundenkilometern hin und her. Extreme Spinschläge lassen den Ball mit bis zu 10'000 Umdrehungen pro Minute rotieren. Als Leistungssport ist Tischtennis seit 1988 bei den Olympischen Sommerspielen vertreten.



Haben Sie Fragen zu Tischtennis, Interesse an einer Berichterstattung oder an einer Zusammenarbeit? Unsere Verbandsadministratorin freut sich auf Ihre Kontaktaufnahme:

Michelle Siegler, Ostschweizer Tischtennisverband, Kirchtalstrasse 3a, 5703 Seon;

Tel. 076 439 05 91, E-Mail: verbandsadministration@ottv.ch Offizielle Webseite: www.ottv.ch